

## Les Jeux de la Francophonie à Nice du 10 au 18 septembre

La sélection de Carima LOUAMI et Floria GUEI aux Jeux de la Francophonie est un événement qui flatte l'orgueil du club. De plus, l'une comme l'autre s'y sont honorablement comportées. Après une légère déception suite à sa disqualification sur 100m, Carima LOUAMI a intégré l'équipe du relais 4 x 100 m qui s'est classée 3ème en 45''03. Floria GUEI a confirmé son niveau des championnats du monde en montant 2 fois sur le podium. Elle remporte brillamment le 400m 52''31, après avoir fait 51''95 en série. Floria est désormais la cheville incontournable du 4 x 4 00m français; l'équipe de France a pris la 3ème place en 3'35''20.

## Championnat de France du semi-marathon à Belfort le 22 septembre

30 ustiens et ustiennes étaient qualifiés au championnat de France du semi-marathon. Les résultats par équipes sont très satisfaisants: l'équipe féminine du LMA s'est classée 2ème ( Caroline CORDIER 12ème, Stéphanie DERCK 38ème qui bat son record personnel et Corinne DORNY 40ème ). L'équipe masculine a pris également la 2ème place ( Dieudonné DISI 4ème, Djamel BACHIRI 11ème et Romain CARETTE 37ème ). L'équipe de vétérans est 4ème ( Mounir BELMAHDI 74ème, Philippe PLANCKE 77ème et Joseph LEBON 102ème ).



[photos](#)